

100014103

Question 1:

I have a question about this RFB for 76 rotary office chairs. "Table 1" lists a GoCUID of:
7OCHNBMLAASSALMTIUDF

"UDF" stands for dual fabric, but the specifications below state: "Upholstery: back breathable material/Seat fabric"

Typically the code "UBF" would be used if "back breathable material/Seat fabric" was required.

Can you please confirm what type of upholstery is required for these chairs?

Answer 1:

As per the Project Manager the UBF code should be used

Delete: 7OCHNBMLAASSALMTIUDF

Insert: 7OCHNBMLAASSALMTIUBF

Question 1:

J'ai une question à propos de ce RFB pour 76 sièges de bureau rotatifs. Le «Tableau 1» répertorie un GoCUID de: 7OCHNBMLAASSALMTIUDF.

"UDF" signifie double tissu, mais les spécifications ci-dessous indiquent: "Rembourrage: matière respirante au dos / tissu de siège" Généralement,

le code «UBF» serait utilisé si «un matériau respirant à l'arrière / un tissu d'assise» était requis.

Pouvez-vous confirmer quel type de rembourrage est requis pour ces chaises ?

Réponse 1 :

Selon le gestionnaire de projet, le code UBF doit être utilisé.

Supprimer: 7OCHNBMLAASSALMTIUDF

Insérer: 7OCHNBMLAASSALMTIUBF

Question 2 :

Can the chairs be shipped pre-assembled in boxes, which of the following options would you prefer:

1. Should we have installers meet the freight carrier on-site to unload the chairs, unbox the chairs and remove all the packaging material from site?
2. Can the end user meet the freight carrier on-site and unload and unbox all the chairs themselves?

Answer 2:

we are delivering the chairs to the warehouse for future installation, so it would be option 2. Installation and unboxing not required.

Question 2:

Les chaises peuvent-elles être expédiées pré-assemblées dans des boîtes, laquelle des options suivantes préférez-vous:

1. Faut-il que les installateurs rencontrent le transporteur sur place pour décharger les chaises, débiller les chaises et retirer tout le matériel d'emballage du site?
2. L'utilisateur final peut-il rencontrer le transporteur sur place et décharger et débiller toutes les chaises elles-mêmes?

Réponse 2 :

nous livrons les chaises à l'entrepôt pour une installation future, ce serait donc l'option 2. L'installation et le déballage ne sont pas nécessaires.

Question 3:

Are concurrently tilt mechanisms acceptable?

Answer 3:

No we would like Multifunction Mechanisms to ensure that we have the most ergonomic chair possible.

Question 3:

Les mécanismes d'inclinaison simultanés sont-ils acceptables?

Réponse3 :

Non, nous aimerions que les mécanismes multifonctions nous garantissent la chaise la plus ergonomique possible.